

■■ 平成30年3月7日（水） ■■

〔祝：栄東5連勝！〕～東区グラウンドゴルフ大会～

東区スポーツ推進委員会主催（後援 札幌市東区）の「東区グラウンドゴルフ大会」がつど一むで開催。

午前中は連町対抗の部（各連合町内会から2チーム12名が参加する団体戦）、午後からは一般の部（個人戦）が行われ、両部において栄東連合町内会が優秀な成績を収めました。

連町対抗の部では、開会式で昨年優勝した栄東連合町内会Bチームの五十嵐さんが選手宣誓。



その後各ホールに別れ、8ホール×3の合計24ホールの競技がスタート。

和気あいあいながらもプレーは真剣そのもの。

結果は、20チーム中、栄東連合町内会Bチームが優勝。合計スコアは308で、2位のチームに33もの大差をつけて、断トツの5連続優勝を飾りました。

栄東連合町内会Aチームも6位と健闘されました。

■■ 平成30年3月10日（土） ■■

～ シニア憩の広場 ～



昨年まで「ウォームシェアの集い」として開催していた地域交流事業を、「シニア憩の広場」と改名し、東老人福祉センターで開催されました。地域から約120名の皆様が参加。

栄東連合町内会（会長：永淵宏）が主催、栄東地区福祉のまち推進センター（運営委員長：新井熟）、東老人福祉センターの共催により開催。

永淵連町会長の挨拶の後、前半は、札幌消費者センターの山口博美様から「特殊詐欺と悪徳商法の対処について」をテーマに、振り込め詐

欺・特殊詐欺、消費者問題、悪質商法などの手口と対応方法について講演をして頂きました。

続いて、北海道大学 民謡研究会合唱団「わだち」による民謡と踊りが披露され、「さんさ踊り」や「荒馬」など、アンコールを含め6つの迫力満点の舞踏に観客席は感動しました。

休憩時間には、恒例となった栄東連合町内会女性部と栄東地区福祉のまち推進センター役員による手作りの甘酒が振る舞われ、多くの参加者が舌鼓を打ち皆さん大満足！

プログラムの最後は、栄町中学校の合唱部34名と吉田先生の指揮により、「虹色」や「川の流れのように」など8曲が披露。曲調に応じ、ダンスを交えたコーラスや、重厚感のある圧倒的な歌声が披露され、会場は感動と興奮に包まれました。